
REQUERIMENTO Nº 150/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a previsão de implantação de rede de tratamento de esgoto no
Loteamento Jardim Eldorado

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São
Paulo – SABESP informar a esta Casa de Leis sobre a previsão de implantação da rede de
tratamento de esgoto no Loteamento Jardim Eldorado.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se faz necessário tendo em vista que a SABESP informou no final do ano
de 2022, em resposta ao Requerimento nº 246/2022, de autoria deste Vereador, que com a
retomada das obras em janeiro do corrente ano, o índice de tratamento de esgoto tratado
seria elevado consubstancialmente.

Ressalta-se que o saneamento básico é extremamente importante para prevenção de
doenças, e de acordo com dados do IBGE a falta de saneamento chega a matar 11 mil
pessoas por ano no nosso país, assim é extremamente necessário que a rede de coleta de
esgoto atinja toda a população de nosso Município.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.



REQUERIMENTO Nº 150/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Santa Isabel, 19 de julho de 2023.

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


